



～No.4～ へいわ幼稚園 ばんだ組 担任 山田 妃佐恵

発表会、楽しかったね！

覚えることがたくさんあった発表会。少し緊張したようですが、最後まで笑顔でやりきりましたね。友達と心を合わせて頑張る姿に成長を感じました。

当日は温かい拍手をありがとうございました。



劇はセリフを考えたり、衣装や道具類を子どもたちと一緒に作ったりして自分たちで進めていくことを大切にしました。みんなで振付けした踊りはとても楽しそうにノリノリで踊っていましたね。



合奏は日頃からメロディオンで演奏していたきらきら星を選んだ子ども達。いろいろな楽器に触れあってきたことで、自信を持って演奏できていましたね。



お家の壁を岩に再利用したよ。
色画用紙を破ってみんなでペタペタ貼りました。



日本一の旗のものマークうまくできたよ。

「BINGO」はニック先生と楽しんだ英語の歌から子ども達が選びました。「手のひらを太陽に」は子ども達の会話によく出ていたドラマ「あんぱん」にちなんで決めました。今でも大好きな歌になったようです。



サンタさんへの質問は・・・

1となかいはどうしてそらをとべるの?
2となかいはなんびきいますか?